

Le Colonel L.W. Cuppens est le commandant du contingent canadien. Il occupe le poste de chef d'état-major responsable de la coordination de la liaison avec les représentants égyptiens et israéliens. L'UAVT, qui sera en opération six mois, est composée essentiellement de soldats de l'escadron 408 basé à Edmonton et il est commandé par le lieutenant-colonel A. Cooper.

La FMO, dont le siège est à Rome, opère sous l'autorité d'un directeur général civil, M. Peter D. Constable. Le commandant de la Force, qui est basée à El Gorah, est le lieutenant-général norvégien Egil J. Ingebrigtsen.

Le rôle actif que joue le Canada dans les opérations de maintien de la paix au Moyen-Orient reflète notre engagement à la paix et à la stabilité dans la région. Notre décision de participer à la FMO, à la demande de l'Égypte et d'Israël, réaffirme cet engagement.